

**PULSO POLÍTICO****RUDO DEBATE POR EJÉRCITO
EN CALLES HASTA 2028**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En medio de presiones, advertencias y hasta veladas amenazas a senadores de oposición para que votaran a favor de la permanencia del Ejército en las calles hasta el 2028, en una sesión vespertina en la que morenistas e integrantes del bloque opositor y el Grupo Plural, se enfrascaron en acalorado debate en el que menudearon acusaciones y descalificaciones que alcanzaron a priistas y perredistas, acusados de haber sido “convencidos” con ofrecimientos de próximas candidaturas para que cambiaran de opinión, con lo que al cierre de esta columna parecía que se alcanzaría mayoría calificada.

La presencia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en la sede senatorial desde temprana hora, calificada por Dante Delgado, senador y presidente de Movimiento Ciudadano de “intervención excesiva” del Poder Ejecutivo en el Legislativo para revertir votos en contra, motivó malestar por considerarla intimidatoria.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Igual que los senadores del PAN que votaron en contra de que el Ejército siga en tareas de seguridad el próximo sexenio, lo harán los diputados, anunció el presidente de la Cámara de Diputados en San Lázaro, Santiago Creel, al señalar que la coalición Va por México acordó redefinir funciones de las Fuerzas Armadas como apoyo subordinado a la autoridad civil en materia de seguridad pública.

¿Cuántas veces en sexenios anteriores se anunció que se autorizarían partidas presupuestales para capacitar policías municipales y estatales, como las que se agregaron al dictamen que anoche motivara un prolongado debate en la sesión del Senado, y que o no se incumplieron o lo hicieron a medias? ¿Ocurrirá lo mismo ahora?, son preguntas obvias.

"PRUEBAS", le exigió el Presidente a la reportera Nayeli Roldán del portal Animal Político que dirige Daniel Moreno, espiado por el Ejército, al igual que a Ricardo Raphael y al activista Raymundo Ramos, según denunciaron en conferencia de prensa, y ella las enumeró una a una. La respuesta fue la de costumbre: "No somos iguales, en mi Gobierno no se espía a nadie; el Ejército sólo realiza labor de "inteligencia".

Tal parece que el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez, tiene mala suerte: reacio como es a declaraciones o entrevistas, cuando tiene que hacerlo, como el lunes en la mañana para anunciar el nuevo acuerdo antiinflacionario, de inmediato se originan cuestionamientos y críticas por algunas de las medidas anunciadas.

Dirigentes de varios organismos, como el Consejo Nacional Agropecuario y la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes o de instituciones como el de Competitividad, coincidieron en alertar los riesgos de eximir trámites y permisos, sanitarios y fitosanitarios o al impuesto de importación de alimentos o insumos, para la elaboración de productos de la canasta básica que se busca abaratar.

LO que faltaba: por amenaza de bomba, desalojaron ayer Perisur.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico



PERIÓDICO

La Razón

PÁGINA

7

FECHA

05/10/2022

SECCIÓN

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS